



  
CAPITOLE  
INTERNATIONAL

Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>135 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CR8844VM</b>
Prix	<b>1 090 000 €</b>

Antibes

Maison à vendre (06600)

Magnifique rénovation pour cette maison de maçon 4 pièces discrètement jumelée de 135 m<sup>2</sup> habitables, composée d'une pièce de vie de 62 m<sup>2</sup> avec cuisine ouverte, de 3 chambres, une salle de bain avec douche, baignoire, toilette, espace buanderie et une salle de douche avec toilettes. Sa grande entrée avec dressing et accès au garage optimise son confort. Elle est édifée sur un terrain d'environ 500 m<sup>2</sup> avec piscine et pool house. Sa situation vous permettra d'apprécier le calme d'un secteur très résidentiel qui offre la proximité du centre et la facilité d'accès aux grands axes. Les matériaux de ...

*Antibes. Sole agent property. For sale, Beautiful renovation for this discreetly paired 3-bedroom mason house with 135 sqm of living space, consisting of a living room of 62 sqm with an open kitchen, 3 bedrooms, a bathroom with shower, bathtub, toilet, laundry area, and a shower room with toilets. Its large entrance with dressing room and access to the garage optimizes its comfort. It is built on a plot of about 500 sqm with a pool and pool house. Its location will allow you to appreciate the tranquility of a very residential area that offers proximity to the center and easy access to major ...*

## **CAPITOLE INTERNATIONAL**

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

